



# Totem série **Gemini** double face

*Double-sided Gemini series totems*

 **DESIGN MADE IN ITALY**

Les totems double face série Gemini peuvent accueillir 2 écrans. Les écrans professionnels Samsung SMART Signage placés à l'avant et à l'arrière du totem garantissent une vue complète du contenu transmis, en capturant une plus grande quantité de clients. Ils sont prêts à l'emploi et faciles à gérer grâce au logiciel d'affichage dynamique "MagicInfo" qui permet de gérer les contenus directement de votre ordinateur. En outre, le double moniteur les rend particulièrement appropriés pour de grands contextes comme les halls d'exposition, les halls d'hôtel, les musées et les showrooms.

*Double-sided Gemini series totems can contain 2 displays. Professional Samsung SMART Signage monitors placed at the front and the back of the totem ensure a complete view of the contents displayed, capturing the attention of a bigger audience. Thoroughly graphically personalizable thanks to adhesive films, they integrate perfectly in any location. Moreover, the unique characteristic of the double monitor makes them particularly suitable for wide venues, such as exhibition pavilions, hotel halls, museums and showrooms.*

# Totem série **Gemini double face**

*Double-sided Gemini series totems*

Disponible dans les couleurs noir ou blanc

*Available in black or white*



# Totem série **Gemini double face**

Double-sided Gemini series totems



	MODÈLES TACTILES						
NOM DU PRODUIT <i>product name</i>	Gemini 43	Gemini 50	Gemini 55	Gemini 65	Gemini 75	Gemini TS 43	Gemini TS 55
TAILLE (larg, haut, prof) <i>dimension (width, height, depth)</i>	81 x 195,5 x 20 cm	89 x 195,5 x 20 cm	89 x 195,5 x 20 cm	105,5 x 195,5 x 20 cm	118,5 x 195,5 x 20 cm	81 x 195,5 x 20 cm	89 x 195,5 x 20 cm
BASE	81 x 55 x 0,6 cm	89 x 55 x 0,6 cm	89 x 55 x 0,6 cm	105,5 x 60 x 0,6 cm	118,5 x 60 x 0,6 cm	81 x 55 x 0,6 cm	89 x 55 x 0,6 cm
POIDS <i>weight</i>	~ 105 kg	~ 127 kg	~ 140 kg	~ 170 kg	~ 206 kg	~ 110 kg	~ 132 kg
ÉCRAN	43"	50"	55"	65"	75"	43"	50"
FONCTION TACTILE	/	/	/	/	/	Intégré dans l'écran <i>Integrated in the monitor</i>	Intégré dans l'écran <i>Integrated in the monitor</i>
HARDWARE	Lecteur Samsung	Lecteur Samsung					
NOTES <i>notes</i>	Structure en fer <i>Iron frame</i>	Structure en fer <i>Iron frame</i>					

# Totem série **Gemini double face**

Double-sided Gemini series totems



Pellicule  
adhésive

Adhesive film

## Personnalisation

Customization

La structure des Totems double face série Gemini peut être entièrement décorée avec des éléments graphiques captivants ou personnalisés avec la reproduction de votre logo sur pellicules adhésives imprimées et découpées, permettant de s'offrir sur le marché à travers une communication innovante par rapport à l'identité de la marque.

*The structure of double-sided Gemini series totems can be entirely decorated with captivating graphic elements, or personalized with the reproduction of the logo in printed and contour-cut adhesive films, thus ensuring to propose on the market using innovative communication based on brand identity. The double-sided structure can allow a differentiated front/back decoration, so as to communicate properly according to the position of the totem.*